

semblable a celui du lion qui guette une proie. Ses pieds sont dotes de petites touffes de poils qui rendent ses déplacements silencieux. Vif, il divertit par ses bonds et ses cabrioles. Sociable, il peut vivre avec d'autres animaux comme les poissons ou les oiseaux qui vivent au Palais imperial. Sa couleur est assortie aux habits imperiaux. Il est digne et affronte les diables etrangers."

Tous les sujets qui ne presentaient pas ces qualites etaient vendus au peuple sur les marches. A la cour, les eunuques charges par l'imperatrices de soigner et de veiller a la securite des shih-tzu avaient egalement une liste de recommandations : " Il faut leur donner a manger des nageoires de requin, du foie de courlis et de la cervelle de caille. Il faut leur donner a boire du the prepare avec les jeunes pousses des petites plantes cultivees dans la province de Hankow ou le lait des antilopes qui paissent dans les parcs imperiaux. Si l'un d'eux est malade, l'oindre avec de la graisse purifiee de patte de leopard sacre et lui donner a boire une coque d'oeuf de grive remplis de jus d'anone, dans lequel il faut dissoudre trois pincees de poudre de corne de rhinoceroce. On doit aussi lui appliquer des sangsues. Ainsi, il guerira mais s'il meurt, il restera dans notre memoire comme un chef-d'oeuvre mortel."

Aujourd'hui, le culte du shih-tzu a disparu. Avec le developpement des voyages et des importations, il a fait le tour du monde et, en Chine et au Tibet, il en reste tres peu.



Accueil